

“LA EMOCIÓN” Y FUNDACIÓN HEFAME CON LA SALUD



“**La Emoción**” es una agrupación camerística flexible partiendo del Cuarteto de Cuerda, y está formada por músicos murcianos de enorme experiencia y dilatada carrera camerística y jóvenes intérpretes dotados de un talento interpretativo y una musicalidad verdaderamente excepcionales, con el objetivo común de transmitir la **Emoción** por este Arte a su público. De hecho, los fundadores de “**La Emoción**”, han realizado más de 300 conciertos en ciudades como Nueva York, Tokio, París, Lisboa, Túnez, Madrid, Barcelona, Valencia, Zaragoza, Sevilla, Málaga, Granada, Toledo, Salamanca, Valladolid, Vigo, Lugo, Pamplona, Vitoria, Alicante o Murcia, en salas como la de Velázquez o de “Las Meninas” del Museo del Prado, Museo Nacional Reina Sofía, Maison des Cultures du Monde de París, Acropolium de Cartago en Túnez, Museo Nacional Reina Sofía, Fundación Juan March, Palau de la Música, Auditorio Baluarte de Pamplona o el Auditorio de Zaragoza.

Esta agrupación mantiene una intensa relación con la Sanidad y su enorme interés por vincular la Música como un vehículo más en el camino de la Salud, lo que ha motivado iniciar un proyecto junto con **Fundación Hefame** para ayudar musicalmente a los dos extremos de los pacientes de nuestra sanidad: los niños y niñas por una parte, y los enfermos ingresados en la UCI por la otra. Ambas instituciones creen firmemente en la enorme fuerza positiva que posee la Música y los grandes beneficios que nos ofrece y procura directamente en la Salud.



De modo que, **Fundación Hefame** y “**La Emoción**” han presentado de la mano de la directora de la Fundación, M. Enriqueta Fdez, y de los fundadores de “La Emoción”, Diego y Pedro Sanz, esta Acción Social en Murcia con dos conciertos muy especiales en dos de los grandes hospitales de la Región.



El primero de ellos tuvo lugar el viernes 28 de febrero a las 12:30 horas en Oncología Pediátrica del Hospital Materno-Infantil Virgen de la Arrixaca con una temática especialmente cuidada y pensada para los niños y niñas ingresados en Oncología y también para los que reciben tratamiento en el Hospital de Día.



Grupo de oncología infantil de La Arrixaca

El segundo concierto de “La Emoción” fue al día siguiente, sábado 1 de marzo a las 17:30 horas, en la UCI del Hospital Morales Meseguer.

